
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月は青少年奉仕月間 
 

本日のプログラム 

 

  点 鐘 

  ロータリーソング それでこそロータリー 

              四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告 

  委員会報告 

幹事報告  

   

  卓話      新会員 藤田聖典君 

    「多治見で働く弁護士として」 

 

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・地区補助金支給内定の通知 拝受 

・ガバナーエレクト事務所より 

 2019～2020 出席・会員動静報告とガバナー月

信についてのお願い 

・2019年地区研修・協議会修了証書発送のご案内

及び資料不備のお詫びと改正版送付のお知ら

せ 

・商工たじみ NO．593 

・可児商工会議所青年部 5月例会 

 「杉村太蔵氏講演会」周知へのお願い 

他クラブ例会変更のお知らせ 

・中津川ｾﾝﾀｰ RC → 5月 26日(日) 13：00 

    中津川リレーマラソン大会（中津川公園） 

・多治見ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ RC  → 5月 28日(火)   

    オースタット国際ホテル 12：45点鍾 

5月 16日の記録  ◇出席報告◇ 

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席務者 29 名 

出席者 欠席者 出席率 

22 名 7 名 75.86％ 

第 2553 例会 2019 年 5 月 23 日 

 



 

移動例会 富きち 点鍾 12：00 

 

 

 

 

 

 

 

   会長挨拶      幹事報告 

 

 

                お食事 

 

 

 

美濃包材（株）工場見学 

「美濃包材さんを訪ねて」    加藤健治 

齋藤会長提案の移動例会ということで、 

昭和４０年多治見市京町にて創業の美濃包材

株式会社の本社および本社工場を見学させて

いただきました。まず本社会議室にて、創業者

である今井義郎君から、会社の概要、主力製品

などの説明を受け、さらに工場内部の生産現場

まで見せていただきました。 

私の分析では、美濃包材さんの強みは、メーカ

ーの工場間の部品輸送における部品の品質を

担保するという、特殊なマーケットに参入して

いることです。自動車や家電のメーカーが外部

から部品を調達する場合、その部品の品質は部

品の納入業者が保証することになります。しか

し、メーカー自ら部品や半製品を製造して、そ

のメーカーの別の組み立て工場にそれらを輸

送する場合の品質劣化リスクは、誰が負うので

しょうか？それはメーカー自身が負うことに

なるわけですが、美濃包材さんは部品輸送用の

緩衝材をカスタマイズして供給することで、そ

の品質劣化リスクを軽減するという付加価値

を生み出していることがわかりました。 

 

 

 

こうしたマーケットに着目するとともに、営業

推進、設備投資、組織運営、人材育成を長年に

わたり実行し続けて、堅実な企業を作り上げた

今井義郎君には、改めて敬服させられた日とな

りました。ありがとうございました。 

 

        

 

              今井義郎君より 

会社説明 

 

 

 

 

 

                            素材や強度の

説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 記念写真 

 

次回の例会は、例会場にて 

お祝い例会です。 


